

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27

Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 995

~~El territorio de la Isla de la Juventud, recibió en horas de la mañana~~ una visita gubernamental encabezada por el Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez, junto a miembros del Consejo de Ministros y otros dirigentes de instituciones de gobierno, quienes han estado recorriendo sitios de interés económico y social. Este estilo de dirección se viene implementando desde el año 2018, y le permite al gobierno estar en contacto directo con las personas en todo el país, indagando en cada empresa, preguntando a directivos y trabajadores sobre los más variados temas, y acerca de cómo resolver las insatisfacciones y los problemas.

El equipo de trabajo estaba integrado además por el Vicepresidente, el Primer Ministro, el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, 13 Ministros, 12 Viceministros, 9 Funcionarios y el Presidente del Instituto de Planificación Física, el mismo, en aras de abarcar más territorio y llegar a más personas e instituciones, se dividió en varios subgrupos; el encabezado por el Presidente visitó en primer lugar la granja de ceba de pavos y pollos perteneciente a la UEB ganadera. Unidad especializada con un plan de desarrollo a 5 años para la producción y el procesamiento de carne y huevos. En este lugar se intercambió sobre el tratamiento de residuales, el desarrollo sostenible, las fuentes renovables de energía, el salario, las capacidades de almacenamiento y las potencialidad de encadenamientos productivos.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27 Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 885



También conversó con los trabajadores sobre la gestión económica eficiente, la sostenibilidad y garantías del alimento a la población. Asimismo, se interesó por el ciclo productivo agrícola, las potencialidades de encadenamiento para el desarrollo local y la gestión de la economía del sector.

Posteriormente visitaron el Polo Productivo «Cerro Azul» dedicado al Programa de desarrollo del Cítrico. Allí constataron la producción de alimentos, uno de los programas priorizados del Gobierno.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 895



Este polo tiene como objetivos principales la elaboración de jugos simples y concentrados, la siembra de 2000 ha de toronja, 472 de naranja y 90 de lima y satisfacer la demanda de la población de 24 libras anuales per cápita de productos frescos.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 885



El tercer punto de parada de la agenda fue en la Empresa Pesquera Industrial «Pesca Isla». Esta institución tiene potencialidades para la comercialización de langosta, pepino de mar, filete de claria y pescado entero eviscerado entre otros renglones, así como para la producción de otras elaboraciones destinadas a la alimentación de la población.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 995



Más adelante recorrieron el Polígono de construcción de viviendas «Plaza de la Revolución», área de desarrollo habitacional donde se construye para satisfacer necesidades identificadas en el Programa Nacional de la Vivienda. Allí se ha planificado la construcción de 520 casas en 5 años, incluidas 16 subsidios en el primer año.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 885



Posteriormente visita la Universidad en la que se realizó un intercambio con los jóvenes que participan en el enfrentamiento a la COVID-19, una labor en la que nuestra juventud ha experimentado un crecimiento humano y revolucionario que aporta mucha confianza en el futuro que construimos.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 895



Luego del intercambio con parte de la comunidad universitaria visita el Hotel Colony, interesándose por las inversiones, el mercado y las proyecciones del turismo. Sobre el Hotel expresó ¡Vale la pena recuperarlo!

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 885



A su retorno a Gerona realiza un recorrido por el boulevard, guiado por el historiador de la Ciudad, Roberto Unger, quien le comenta detalles históricos de la que próximamente cumple 190 años. El pueblo aprovecha la oportunidad para saludar a su Presidente.

## Visita gubernamental al territorio pinero del Presidente de la República de Cuba Mig

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27 Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 895



Por otra parte, el vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, recorrió áreas de la agroindustria con perspectiva de exportar sus surtidos al mercado europeo.

## Visita gubernamental al territorio pinero del Presidente de la República de Cuba Mig

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27 Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 995

~~En otro momento llamó a hacer producir la tierra y al control popular~~ frente al incremento de precios no regulados.

En intercambio con antiguos ganaderos del Consejo Popular Argelia Victoria, Salvador Valdés Mesa, los instó a aportar sus experiencias a los jóvenes para lograr la necesaria autosuficiencia alimentaria.



El Primer Ministro Manuel Marrero Cruz recorrió las instalaciones y la infraestructura en Cayo Largo del Sur.

Allí se chequeó la marcha del Programa del Turismo y se intercambió con una parte de los 162 clientes nacionales hospedados en el hotel Sol Cayo Largo.

## Visita gubernamental al territorio pinero del Presidente de la República de Cuba Mig

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 885



Una vez concluidos los diversos recorridos, se reúnen en la sede del Gobierno Municipal los visitantes con las autoridades del territorio.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27  
Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 895



Al comienzo del intercambio el Primer Ministro informó que se visitaron los 12 Consejos Populares y 54 objetivos económicos y sociales, donde se chequearon los principales objetivos del territorio, para lo que se intercambió con más de 3000 personas.

En otro momento Adiel Morera, Intendente expone la estrategia de desarrollo, resultados e insatisfacciones de la Isla al Presidente y el resto del equipo de trabajo que lo acompañó.

## Visita gubernamental al territorio pinero del Presidente de la República de Cuba Mig

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 27 Noviembre 2020 12:33 - Última actualización: Viernes, 27

Noviembre 2020 19:47

Escrito por webmaster

Visto: 995

---